

一般質問

サービスは高く負担は低い方に…は

広田清晴議員

問 サービスは高い方に合わせ、負担は低い方に合わせるとの財政状況を無視した宣伝が合併後1年を経過した今日、町民の大きな不満となって現れている。この事の解消が町長の仕事。見解と対応を求める。

答 (町長) 私は財政状況を無視したそのような宣伝はしていない。

問 法定協ニュース・町広報を通じ宣伝したのはまちがいない。何回宣伝したのか。多くの町民、とりわけ旧大島町民の不満が多い。一気の箱物建設を町民は望んでいない。その事より身近な環境整備、子育て支援、福祉の充実などを要望している。

答 (町長) 新町建設計画の実現が仕事と思う。



問 今から周防大島町の総合計画、財政計画を議論していくのに本庁舎建設を何故急ぐのか全く道理がない。町民レベルでの議論を保障する事が大事。

答 (町長) 新庁舎の位置については、法定協で確認し合併前の各町議会で確認されたこと。

問 それは違う。新たな庁舎建設は法定協の場でも一切確認されていない。

答 (町長) 建設については3月議会で示す財政計画の中で十分議論をしていただきたい。

その他色々な課題で見解、対応を求めた。



大島町舎

大丈夫か、アスベスト！

平村真成議員

問 地産地消プロジェクトについて、第一点として、町内で出来たものを、どのようにして消費するのか。第二点として、生産者にどのように浸透させていくのか。

答 (町長) 第一点では、学校・病院・老人ホーム・福祉施設等へ供給する仕組みづくりを始めたい。第二点では、町広報誌やホームページ等での情報提供、農協、県普及所の生産指導や研修会等で浸透をはかっていきたい。

問 アスベストについて、公共施設で使用されているのか。使用されているとしたら、対策はどのように考えているのか。

答 (町長) 行政局では、町内289施設について調査した結果、自然休養村管理センターの空調配管機器室において、アスベストの使



用が確認されたが、国の基準以下であった。又教育関連施設等172棟を調査依頼した結果、「大島B&G体育館」の器具庫及び機械室天井から国の基準値を超えるアスベストが検出されたため、直ちに全館使用禁止とした。除去する工法として、通常の施設利用では、飛散の恐れがないため、天井全面に板を張り密閉状態にする「囲込工事」を行った。公営企業局の施設については問題はない。



「大島B&G体育館」器具庫